

Les deux pêcheurs

Deux amis pêcheurs s'en allaient canne à la main
Sur les bords d'un étang aux nombreux nénuphars
 Comme à leur accoutumée chaque matin
 Dans le but d'attraper leur repas du soir.
Ils arrivent, s'installent, jettent à l'eau leur hameçons.
 Puis fixant silencieusement l'onde, attendirent.
 Bientôt à la ligne mord leur premier poisson
Le chanceux tire la prise et l'autre se mit à rire
 Tant le butin de son compère était petit.
 « Tu ferais, mieux dit-il, de le remettre à l'eau »
 Même à un chat il n'aurait pas suffi.
Le premier pêcheur le mit quand même dans son seau
 Rétorquant qu'il saurait s'en faire un régal.
 « Eh bien ! Continua son ami en se moquant.
Une si petite prise ne soignera pas ta fringale ! »
 Lui rejetait pareille prise dans l'étang.
 Le reste de leur journée se passa ainsi
 Les plus menus trophées accumulait l'un
L'autre d'attraper de plus grosses proies attendit
Si bien qu'à la fin, un seau fut vide, un fut plein.
A l'heure de rentrer, le premier des pêcheurs
Put montrer à sa femme ses prises abondantes
 Le deuxième se repentit de son erreur
 Sentant de chez son ami l'odeur appétissante
 Des petits poissons qu'il avait dédaignés
Mais l'autre de bon cœur l'invita au festin.
 Au fond, c'est avec de petits grains de blé
Que l'on fait le meilleur et le plus gros des pains.

04/2017

